



UNI·E·S
POUR
BEAUMONT!

UNI·E·S pour Beaumont

Bilan de mi-mandat

Episode 1 : démocratie, écoles, vie culturelle et associative

Hélène Veilhan, Olivier Devise, Dominique Molle, François Ulrich et Isabelle Fourtic

Démocratie à Beaumont : le recul

Élu·e·s pour défendre les intérêts des Beaumontoises et Beaumontois, ayant mis la question du renouveau démocratique au cœur de notre projet, notre bilan porte d'abord sur les dysfonctionnements dans notre commune.

- ▶ **Un maire qui cumule mandats** et indemnités.
- ▶ **Des divisions** au sein de la majorité municipale avec 12 démissions ou modifications des adjoints en 3 ans.
- ▶ **Une représentation affaiblie à la Métropole.**
- ▶ **Des représentants de la majorité serviles** qui ne connaissent pas les dossiers qu'ils doivent voter.
- ▶ **De l'absentéisme** avec des membres de la majorité municipale qui ne siègent plus mais qui continuent d'être indemnités.
- ▶ **Des collusions entre le monde associatif** et certains élus.
- ▶ **Les bureaux de l'opposition déplacés** hors de la mairie dès les premiers jours du mandat !
- ▶ **Des décisions majeures prises unilatéralement** sans débat démocratique au sein du conseil municipal.



Édito

Trois ans après les élections, la majorité municipale est restée étonnamment silencieuse sur son bilan de mi-mandat.

Quelles ont été les réalisations de cette mandature ?

Vos élu·e·s d'opposition (gauche citoyenne et écologiste) vous proposent un retour sur trois années d'immobilisme à l'image du terrain vague qui attend toujours son Cœur de ville.

Tel est le vrai visage de la gouvernance que nous connaissons depuis 3 ans : des décisions prises par un petit groupe d'élus coupés des réalités quotidiennes.

C'est non seulement un vrai recul démocratique mais aussi des grands dossiers mal défendus : mobilités (InspiRe), problèmes de circulation, densification sans contreparties environnementales (protection des espaces de nature en ville, qualité de l'habitat).

Sans compter les finances qui se détériorent d'une façon inquiétante

Culture, animation de la cité, associations : la valse des personnels

Un turn-over significatif !

Il faut déjà s'interroger sur la valse du personnel ! En particulier sur la difficulté à recruter un ou une directrice de ce service "Culture, animation de la cité, associations". L'année 2023 aura vu 3 départs et 3 arrivées à ce poste.

De plus, les associations sont confrontées à une ouverture aléatoire du fameux guichet unique. Il y a un vrai dysfonctionnement dans ce service avec comme

conséquences des départs et des arrêts maladie et un service non rendu à la population et aux associations.

Culture : service minimal et plus aucun cap !

Une saison culturelle et musique actuelle fusionnée pour donner l'illusion qu'il se passe encore quelque chose à Beaumont. Avec une direction du service qui ne fonctionne plus, la saison culturelle repose principalement sur



des partenariats avec des associations locales ou extérieures mais sans aucune ligne directrice.

Écoles : un désengagement inquiétant sur la restauration scolaire

Nous avons découvert le 15 février dernier les projets de la majorité sur la restauration scolaire : l'arrêt du service de restauration géré par la commune et l'achat de repas à l'extérieur, au SIVU (syndicat intercommunal à vocation unique) de Romagnat. Une décision prise sans concertation, ni avec les parents d'élèves, ni avec les personnels concernés, et sans discussion au sein du conseil municipal.

Les écoles sont un des derniers domaines de compétences de la commune. C'est sans doute trop de travail ! Le Maire préfère externaliser la restauration scolaire dès septembre 2024.

La mise en place d'une liaison froide va limiter les recettes possibles mais surtout, sous-traiter la restauration ne permettra plus la mise en place d'une politique de proximité avec les enfants autour de l'alimentation et de la santé. Cela en dit long sur l'intérêt que porte la majorité municipale aux enjeux liés à l'alimentation, à l'agriculture et à la santé des plus jeunes !

Le peu d'investissement des élus



de la majorité dans les représentations (SMTC, Syndicat de l'eau et de l'assainissement) ne peut que nous inquiéter avec ce nouvel abandon !

Adieu les frites !

La majorité a décidé de supprimer la préparation des repas dans les écoles et de passer en **liaison froide** en achetant des repas à l'extérieur.

La **liaison froide** est appliquée par exemple au CHU et les échos émis par les patients ne sont pas des meilleurs ! Il faut utiliser beaucoup de matériel pour la baisse et la remise en température, mais aussi pour le transport ! En ce qui concerne la conservation des produits non consommés une fois remis en température : Poubelle ! En outre, la **liaison froide** ne permet pas de cuisiner toutes les recettes. Ainsi, tout ce qui est croustillant devient extrêmement difficile. Impossible d'avoir de vraies frites bien croustillantes comme il existait avant dans les écoles.

Est ce un bon procédé ? A priori non. Les coûts de fabrication sont-ils moindres ? Et la qualité gustative ? Et l'hygiène et la sécurité alimentaire est-elle plus élevée ?

À toutes ces questions, aucune réponse de l'exécutif municipal aux conseillers n'appartenant pas à la majorité !

C'est ce que l'on appelle un dialogue constructif et croustillant !

Mercredi 15 mai à 20h RÉUNION PUBLIQUE

Salle La Galipote, CAB

Venez poser vos questions
Mobilité/InspiRe, restauration scolaire, urbanisme et projets immobiliers, ...